



## Detailansicht des Regelungsvorhabens

### Rechtliche Verankerung der Smartphone-basierten Ersthelfer-Alarmierung

Aktuell seit 10.12.2025 20:37:04

#### Angegeben von:

Johanssen+Kretschmer Strategische Kommunikation GmbH (R002324) am 23.10.2025

#### Beschreibung:

Der Gesetzgeber soll im Rahmen der anstehenden Reform der Notfallversorgung die Smartphone-basierte Ersthelfer-Alarmierung (SbEA) gesetzlich verankern, um die medizinische Versorgung nachhaltig zu verbessern und somit zur Rettung tausender Menschenleben pro Jahr in Deutschland beizutragen.

### Betroffene Interessenbereiche (2)

---

Gesundheitsversorgung [alle RV hierzu]

Sonstiges im Bereich "Gesundheit" [alle RV hierzu]

### Aufträge zu diesem RV (1)

---

#### 1. Auftrag

Als Initiative setzt sich Mobile Retter e.V. seit Anfang 2014 für die Verbreitung von Smartphone-basierten Ersthelfer-Systemen in Deutschland ein. Dabei sollen bundesweit einheitliche Mindeststandards für die SbEA etabliert werden. JK unterstützt bei der Interessenvertretung.

#### Auftraggeber/-innen (1):

##### 1. Mobile Retter e.V.

**Eingesetzte Personen bzw. Unterauftragnehmer/-innen (3):**

**Betraute Personen (3):**

1. **Heiko Kretschmer**  
Funktion: Geschäftsführer
2. **Ella Opitz**
3. **Maria Voskoboinikova**